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心の中を見つめよう
博愛を広げるために

2 0 1 1- 1 2 年度 ガバナー 水野 正人

次回例会案内 【 2月 8日 （水 ） 】

田中 伸彦 会員「情報研修セミナー」

嶋田 哲男 会員「ｲﾆｼｴ ｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁ」

本日の例会

全員クラブ協議会

「会員相互の理解と親睦を深め
社会に貢献しよう」

国際ロータリー第２５８０地区（東京・沖縄）

Tokyo-Musashimurayama Rotary Club
東 京 武 蔵 村 山 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

週 報 №1９２７

２月は世界理解月間です。

（ 2 0 1 2 年 1 月 2 5 日 ）第 1 9 2 7 回 例 会 報 告 司 会 田中 伸彦 副ＳＡＡ（会場運営副委員長）

（ 比留間 市郎 副会長 ）

会務報告 （ 比留間 市郎 副会長 ）

○2011～12年度各種「賞・表彰」の申請書類
が届いています。

・チェンジメーカー賞
・ＲＩ会長賞
・会員増強推進計画の表彰

○ロータリーカード入会のお願いが届いてい
ます。

（ロータリーの友1月号の記事参照して下さい。）

点 鐘

斉 唱 それでこそロータリー
ソングリーダー（ 宮﨑 茂夫 会員）

「私が留学で学んだこと」
元青少年交換留学生 森住 智亜美 様

幹事報告 （ 内野 均 幹事 ）

（ 倉内 淳 会場運営委員長 ）出席報告

○出席免除会員
渡辺 俊晴 会員 石井 源一郎 会員
榎本 昭 会員 田代 純則 会員

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

30名 22名 84.62% 新年会100％

○2月ロータリーレート
1ドル78円（現行通り）

○例会臨時変更 原稿
・板橋セントラルＲＣ
4月9日→11日（4/13の例会を変更）

・ワセダＲＣ
2月8日→移動夜間例会 穴八幡宮

卓 話

来客紹介 （ 比留間 市郎 副会長 ）

○ゲスト
森住 智亜美 様

（2010～2011年度青少年交換留学生）＜卓話講師＞
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 齊藤 孝喜 ◎ 幹 事 内野 均
○ 副会長 比留間 市郎 ○ 副幹事 波多野 晃夫
□ クラブ会報委員長 比留間 重次 副委員長 波多野 晃夫

委 員 小林 邦雄 山口 誠

内野均幹事⇒森住智亜美さん、本日は卓話宜しくお願いします。トルコでの留学中の体験談楽しみにしています。
田中伸彦会員⇒先日1月22日は父親の命日だったのですが、何とその日に私の長男に長男が生まれ田中家に四代目が誕生しま

した。とうとうお爺ちゃんになってしまいましたが、これからも息子や孫に負けないよう、元気に頑張ます。
藤野豊会員⇒皆出席祝ありがとうございました。16年続けることができました。

比留間孝司会員⇒森住さんようこそ！！今日の卓話を宜しくお願いします。

◆ 今回計 ２１,０００円 累 計 ９５４,０００円

ニコニコＢＯＸ （ 網代 稔 親睦委員長 ）

・トルコについて
昔からオスマン帝国や様々な文明が栄えた地で、多くの世界遺産が残っています。
私がいたイスタンブールにも沢山の遺跡があります。

・初代大統領Mustafa Kemal Ataturukについて
現在のトルコを創った「トルコの父」と呼ばれ「イスラム教の自由化」のお蔭で、女性のベール
の禁止やお酒の解禁など宗教に縛られない環境を創ったトルコの英雄。

・なぜトルコ人は親日派なのか
イランイラク戦争の際、脱出方法を失った日本人を決死の覚悟でトルコが飛行機を出し、日本人
を救った。昔日本人が、鹿児島沖で沈没した船から多くのトルコ人を救出した恩返し。

・ホストファミリーについて
とても優しい家族で、１年間この家族にお世話になって本当に幸せでした。

・学校について
1年先輩が通った Istek ozel acibadm lisesi という高校でした。言語コースの同じクラスにブラジ
ルからのロータリー交換留学生もいました。1日8時間で4時には一斉下校で、部活動はなかった
が、行事やフェステバルが楽しかった。

・チャリティーについて
3/11の大震災はトルコでもすぐに報道され、自分にもできることをしようと思い、現地ロータリー、
2580地区委員長、学校から募金の許可をもらい、全校生徒の前で協力を呼びかけ、学校側は1日
募金をさせてくれた。トルコ・日本料理を作り、父から送られたカイロを販売して、5万円を送
ることができた。またクラスの皆が、自分のために協力してくれたことが嬉しかった。

一生懸命トルコ語を勉強して、ロータリーのなかで一番上手に話せる留学生として高く評価され、
友達も沢山でき本当に嬉しかったです。

○網代 稔 親睦委員長
・クリスマス例会収支報告、新年会収支報告について
・親睦委員は例会終了後、旅行の件で集合下さい。

○比留間 孝司 社会奉仕委員長
・「スミスの本棚」ワールドビジネスサテライト森本智子アンウンサー著の紹介。
・9月に卓話依頼をしたが、テレビ生出演のため時間的な調整が付かず断念した。
2/4土曜日15:00から武蔵村山市民会館小ホールで公開記念講座を行います。

○野島 征 情報委員長
・11/6に入会した嶋田哲男会員の歓迎会を、2/15水曜日18:00から行います。

会場は後日ご連絡します。

委員会報告

「 私が留学で学んだこと」 元青少年交換留学生 森住智亜美様卓 話


